



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Bernhard Seidenath, Joachim Unterländer, Kerstin Schreyer-Stäblein, Klaus Holetschek, Hermann Imhof, Jürgen Baumgärtner, Dr. Ute Eiling-Hütig, Judith Gerlach, Dr. Thomas Goppel, Dr. Gerhard Hopp, Thomas Huber, Michaela Kaniber, Sandro Kirchner, Martin Neumeyer, Helmut Radlmeier, Dr. Hans Reichhart, Dr. Harald Schwartz, Steffen Vogel CSU**

Drs. 17/2085, 17/2600

Probleme in der Pflege beheben – System der Schnelleinstufung verbessern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene für eine Verbesserung der Vorgehensweise bei der Schnelleinstufung von Patienten, die nach einem Krankenhausaufenthalt in eine Pflegeeinrichtung kommen, einzusetzen, so dass die zuerkannte Pflegestufe auch dem Betreuungsaufwand der Pflegeeinrichtung entspricht.

Weiter wird die Staatsregierung aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass bei der Bestimmung der Pflegestufe neben den drei Kriterien Mobilität, Ernährung und Körperpflege der Bedarf an medizinischer Behandlungspflege als viertes Kriterium aufgenommen wird.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident